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幹　事　報　告

会　員　数   ２２名　前々回訂正　  ２００５例会

欠席会員数 　　　　　８名　 欠 席 会 員 　    　  ４名中

出席会員数      １４名　ＭＡＫＥ ＵＰ　　　  １名

出　席　率  ６３.６４％　出席率訂正    　　８４．２１％

　会長代理  杉浦　定文

出　席　報　告

会 長 挨 拶

◆ 本日の例会 （第2008 回）　　　　 7 ／ 24 （水）

　　 ～クラブフォーラム （本年の運営方針） ～    

　　 スピーカー 　会　　　　長　 加島　　光君

　　　　　　　　　　　　　　　　　奉仕プロジェクト　 香田　研二君

　　　　　　　　　　　会 員 増強　 梅村　　篤君　

◆ 次回の例会 （第 2009 回） 　 　　　7 ／ 31 （水）

　　 ～ゆったり例会を開催します～    

◆ 第 200７回例会記録 　   　　7 ／１０ （水） 曇

　　 司　　 　 会　加藤　あつこ さん

     斉  　 唱 　 　ＲＳ／四つのテスト

　　 来　訪　者　 名古屋錦 RC　鈴木　 右君　他 1 名　

例　会　報　告

1 . 本日は、 名古屋市北図書館 ・ 楠図書館 館長 田中　英二 様

   をお迎えしております。 会員一同心より歓迎申し上げます。

   どうぞごゆっくりお寛ぎ下さい。 後程、ご挨拶をしていただ

   きます。 よろしくお願いいたします。

2. 本日は、 クラブフォーラムを行います。

   加島会長、 香田奉仕プロジェクト委員長、 梅村　篤会員増強

　　委員長に本年度の運営方針を発表していただきます。

   よろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 （第 2008 回）

　みなさん、こんにちは。

早速、体調を悪くしてご迷惑をお掛けすることになりました。

体調管理が出来なかったことをお詫びします。

また、錦ロータリークラブの鈴木会長、立田幹事におかれま

しては、当クラブへのご訪問に感謝するとともに、お目にか

かれない非礼をお許しください。

　さて、２回目の会長挨拶となります。挨拶は２回目ですが、

新紙幣にはまだ、1度も巡り合っていません。先週金曜日に

不動産決済の仕事で、某大手信金の支店に行き行きましたが、

まだ、新紙幣の準備ができていない、ということでした。

ニュースバリューとしても、都知事選の２着の候補の話題の方

が、喧しいですね。今週末、福岡市で、全国の民暴弁護士の

今週末、福岡市で、全国の民暴弁護士の協議会が開かれ、宇

都木直前会長と私も参加する予定でした。本当は、例会が終

わったら、私は福岡に行くはずだったのですが、残念ながら

名古屋で寝ていることになりました。

次の挨拶のネタもなくなり、踏んだり蹴ったりです。

自分の日頃の行いを、今更ながら、悔やんでいるところです。

会長挨拶が愚痴になってしまいました。このようなことがな

いよう、体調にはいま一度気を付けてまいります。

皆さんも、夏バテ、熱中症、コロナなどお気をつけください。

ク　ラ　ブ　フ　ォ　ー　ラ　ム

　本年度の運営方針　

　    クラブ運営委員長　伊藤　晋一

　今年度より委員会構成が大きく変わり、当委員会は① 会場

設営②親睦活動 ③出席ニコボックス ④プログラム公共イメー

ジ向上の 5 つとなります。

当クラブの現状から見ても、会員数の少ない中で各委員会をい

かに円滑に運営していくかが問題であります。

SAA のもと楽しい規律のある例会を目ざし、 会員相互の親睦

を深めていき全員が楽しみを感じていただけるよう努めていき

たいと思っております。

出席についても出来るだけホームクラブへの出席をお願いし、

例会を活気づけていきます。

ロータリークラブ

Weekly Report
2024-25 年度クラブテーマ ： 一歩前へ　～仲間と進む～
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       名古屋名北ＲＣフェイスブック

 https://www.facebook.com/meihokurc

              名古屋名北ＲＣホームページ

   http://www.meihoku-rc.org/

　         名古屋名北ＲＣインスタグラム

　 https://www.instagram.com/rotary_ngy.meihoku/

　

梅村美知容さん　　新しい年度迎えれてありがとうございます。

鈴木　　 右様　 本日はよろしくお願いします。

　　　　　　　　　　今年１年もよろしくお願いいたします。

立田 幸男様   本日はよろしくお願いいたします。

【本日は錦ロータリークラブの鈴木会長、立田幹事を

　　　　　お迎えしての例会です。よろしくお願いいたします。】

杉浦　定文君　 中野愛弓さん　 渡邉　泰彬君　 足立陽一郎君

梅村　　 篤君　 吉村知紗さん　 西村　　努君　 加藤あつこさん

柴山 利彌君　 加藤　昌之君　 近藤　　 朗君　　 ３２,０００円

ニ　コ　ボ　ッ　ク　ス

　

名 古 屋 錦 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

　名古屋名北ロータリークラブの皆様、 こんにちは。

今年度、 名古屋錦ロータリークラブの会長を務めます、 鈴木右

と申します。

　さて、 私ども名古屋錦ロータリークラブの今年度のテーマは、

「遊戯三昧 （ゆげざんまい） ～遊びを遊び、 仕事を遊び、 ロー

タリーを遊ぶ～」 としました。

これは禅語の一つでして、“遊戯”と書いて “ゆげ” と読みます。

この遊戯の意味は子どもが一心不乱に遊びに没頭する姿です。

このテーマを掲げ、 仕事もロータリーも難しいことや苦しいこ

とはあるけれども、 仕事や遊びの区別なく、 常に遊ぶように無

心で取り組む、全力で取り組むといった意味合いです。

　さて、 今年度は、 我がクラブから東名古屋分区のガバナー補

佐として中山　信義君を輩出します。

改めてＰＲ訪問にお邪魔しますが、 2025年2月25日のＩ.Ｍ.

にはたくさんの皆さんの登録をお願いします。

また、 2024 年 9 月 18 日には合同例会があります。

名北ロータリーの皆さんにホストをお努めいただきます。

お世話になりますが、 よろしくお願いします。

ということで、 年度の初めのご挨拶とさせていただきました。

今年 1 年よろしくお願いいたします。

ニコボックスについては、 各自コメントがあれば、 どんどん書

いて頂き皆さんに知って頂けるようにいたします。

最後に公共イメージ向上については、 現在のホームページ、Fa

cebook 等でクラブ内の活動内容を宣伝していくつもりです。

少人数の委員数ですが、 各額連絡を密に連携を取り合い一年

間運営してまいりたいと思います。

何とぞ各会員のご協力を宜しく御願い致します。

　本年度の運営方針　

　           会場監督  足立　陽一郎

　本年度会場監督を務めさせていただきます、 足立でござい

ます。 一年間よろしくお願いいたします。

会場監督の立場として、 今期の名北はどのような例会運営を

目指したいかと言いますと、 一言で言えば、 当たり前のことを

しっかりやっていこうという事です。 当たり前のこと言います

と、 例会時において、 担当委員の方は、 たすき掛けをきちん

として、 入口にて会員やビジターを声がけしながら迎える。

例会中は、 会長の挨拶や、 ゲストの卓話をしっかり聞き、 私語

は慎む、 緊急時以外はスマホの操作は行わない。

用もないのに勝手に席を離れない、 例会を欠席する場合は事

前に必ず連絡を入れる、など当たり前のことをきちんとやって

いきましょうという事です。

私が会長を務めたとき、 あるクラブの方からこんなことを言わ

れた事がありました。 「名北さんの例会は自由でいいですね」　

と、 それは多分規律があまり守られていなくて、皆さん好き勝

手にやってらっしゃるという風に私は受けとりました。

確かに、 うちのクラブはほかのクラブと比べ、「ゆるい例会」 を

行っていると思われるところが多々あると思います。

私も、 今まで何件か他のクラブの例会に訪問したことがありま

すが、 どのクラブも入り口ではフェローシップの、 たすき掛け

をした委員が、 「いらっしゃいませー」 とか 「○○さん体調は大

丈夫ですか」 とか言った声がけを皆さんでしており、 入口から

活気ある例会だなと感じるところがありました。

例会中においても私語はほとんどなく、 無断で席を離れる人

などまったくいません。 当時は 30 に人に満たないクラブだっ

たと思いますが、 今や３５名？かたや名北は２５名。

などまったくいません。 当時は 30 に人に満たないクラブだっ

たと思いますが、 今や３５名？かたや名北は２５名。

このままではどんどんじり貧になっていってしまいます。

ですからうちのクラブも 「ゆるい例会」 といわれるクラブでは

ですからうちのクラブも 「ゆるい例会」 といわれるクラブでは

なく、 まずはロータリーの原点に戻って、 秩序を守った活気あ

るクラブにしていきたいと思います。

これは私一人ではできません。 伊藤クラブ運営委員長とも連携

しながら、 皆さんのご協力をお願いしたいと思います。

　　会長　鈴木　右 様

市田 えみ
ハイライト表示

市田 えみ
長方形


